

「議員とフリートーク」を開催しました

令和5年11月21日、コモレビで議員とフリートークを開催しました。町の皆様の声に耳を傾ける場として、また、議員をより身近に感じてもらう機会になるよう、内容を工夫しながら開催しています。

今回は午前と午後2時間ずつ開催し、時間内は出入り自由で、気軽に話せるようテーマを設けず、少人数でテーブルを囲む形で行いました。合わせて25名の方にご参加いただきました。多忙な中、足を運んでくださった皆様、どうもありがとうございました。

写真はその時の様子です。話題に上がったものの一部を紹介します。

- 公共施設の維持管理・統合・建て替えを含め、町の方向性が不透明なのではないか
- 使用している施設が再編・統廃合の対象となり、3月までに明確な方向性を決めなければならなくて困っている
- 合同墓を整備してほしい
- IP電話の運用の公平性と廃止後の情報発信のあり方
- 議員のなり手不足
- 熊がよく出るので、観光やお客を案内するにも障害がある
- 林道にゴミが増えている
- ふるさと交流館が閉館していてもったいない
- 小中学校などの施設がバイオマスの熱で全館暖かくて快適
- 福祉施設の働き手不足閉鎖になったら困るので、入所定員を減らすなどの方向性を示してほしい
- こどものもりの一時預かりの対象が限定的では
- 町のアイデアを持ち寄って話し合える場があるといい



「気軽に話せてよかった」
「昼の開催で来やすかった」という感想をいただいています。
次回の議員とフリートークは2月22日(木)を予定しています。
皆様のお越しをお待ちしています！